
(Le français suit l'anglais) 
 
Hello, 
 
Updates to the Longitudinal Administrative Databank (LAD) are now available for download and can be 
accessed by researchers with approved projects. 
 
Correction: 
 
Erratum – Longitudinal Administrative Databank (LAD) 1989: 
An error was discovered on the LAD 1989. During processing a recoding problem occurred which led to 
approximately 40% of the Census Sub-Division (CSD) information to be missing for LAD 1989. This 
problem affected the Census Sub-Division (CSD86) variable and the unique Census Sub-Division 
(XCSD86) variable. The problem has been corrected. Only missing data was updated with valid values 
and values already present on the file before the update are unchanged. 
 
Description – Longitudinal Administrative Databank (LAD) 1989 updated: 
The variables Census sub-division (CSD86) and Census sub-division - unique (XCSD86) have been updated 
on the LAD 1989 to correct an error. The corrected version of LAD 1989 is available for downloading. 
 
To apply for access to microdata, please use the Microdata Access Portal (MAP). 
 
For any LAD related questions please contact your RDC analyst. 
 
Thank you, 
  

 
   
Bonjour, 
 
Les mises à jour de la Banque de données administratives longitudinales (DAL) sont maintenant 
disponibles en téléchargement et peuvent être consultées par les chercheurs dont les projets sont 
approuvés. 
 
Correction : 
 
ERRATUM - Banque de données administratives longitudinales (DAL) 1989 : 
Une erreur a été découverte dans le DAL 1989. Au cours du traitement, un problème de recodage est 
survenu et a entraîné l'absence d'environ 40 % des informations sur les subdivisions de recensement 
(SDR) pour la DAL 1989. Ce problème a affecté la variable de la subdivision de recensement (CSD86) et la 
variable de la subdivision unique de recensement (XCSD86). Le problème a été corrigé. Seules les valeurs 
manquantes ont été mises à jour avec des valeurs valides et les valeurs déjà présentes dans le fichier 
sont inchangées. 
 
Description – Mise à jour de la banque de données administratives longitudinales (DAL) 1989 : 
La variable la subdivision de recensement (CSD86) et la variable de la subdivision unique de 
recensement (XCSD86) ont été mises à jour dans la DAL 1989 pour corriger une erreur. La version 
corrigée de la DAL 1989 est disponible pour le téléchargement. 

https://www23.statcan.gc.ca/imdb/p2SV.pl?Function=getSurvey&SDDS=4107
https://www.statcan.gc.ca/rdc-cdr/eng/user/login
https://www23.statcan.gc.ca/imdb/p2SV_f.pl?Function=getSurvey&SDDS=4107


 
Pour demander l'accès aux microdonnées, veuillez utiliser le portail d'accès aux microdonnées (PAM).  
 
Si vous avez des questions liées à la DAL, veuillez communiquer avec votre analyste au CDR. 
 
Merci, 
 

https://www.statcan.gc.ca/rdc-cdr/fra/user/login

